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      Аннотация

    
        
          Данная выпускная квалификационная работа посвящена разработке участка автомобильной дороги III категории в Пермском крае. В ней решаются следующие задачи: 1. Анализ условий участка проектирования и дальнейшее определение технико-экономических показателей; 2. Проектирование автомобильной дороги; 3. Мероприятия по обеспечению безопасности дорожного движения на проектируемом участке автомобильной дороги; 4. Определение сметной стоимости строительства. При выполнении выпускной квалификационной работы проводилось сравнение вариантов положения плана трассы на основе технико-экономических показателей с дальнейшим выбором оптимального. Для выбранного плана трассы разрабатывался комплект чертежей, таких как план автомобильной дороги, продольный и поперечный профили, водопропускных труб и дорожной одежды. Расчеты и графические материалы выполнены с использованием информационных технологий (прикладных программ). В ходе выполнения работы основной комплект чертежей разработан с использованием Autodesk AutoCAD, Topomatic Robur – автомобильные дороги, Topomatic Robur – дорожные одежды и Indor TrafficPlan.
        

        
          This final qualifying work is devoted to the development of a section of a category III highway in the Perm Territory. It solves the following tasks: 1. Analysis of the conditions of the design site and further determination of technical and economic indicators; 2. Designing a highway; 3. Measures to ensure road safety on the projected section of the highway; 4. Determination of the estimated cost of construction. When performing the final qualifying work, a comparison was made of the options for the position of the route plan based on technical and economic indicators with a further choice of the optimal one. For the selected route plan, a set of drawings was developed, such as a road plan, longitudinal and transverse profiles, culverts and pavement. Calculations and graphic materials are made using information technologies (applied programs). In the course of the work, the main set of drawings was developed using Autodesk AutoCAD, Topomatic Robur – highways, Topomatic Robur – pavement and Indor TrafficPlan.
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